

Capt M.H. Schonfelder

Capt Schonfelder was born in Montreal, QC, in 1995. She joined the CAF in July 2013 at CFRC Det Montreal as a Naval Warfare Officer. In 2017, she transferred occupations to Construction Engineering Officer and completed her bachelor's degree in civil engineering at RMCC in 2018. After graduating from RMCC, she gained experience through OJE with RPOU(O) Det Kingston as the Plans Officer. Following DP1 training at CFSME, CFB Gagetown in 2020, Capt Schonfelder was posted to RPOU(O) Det Kingston and employed as the Plans Officer and subsequently, the Requirements Officer. She was advance promoted to Capt in January 2021. That June, she was posted to 1 ESU where she was employed as a SET commander. In April 2022, she participated in a TAV to recce Canada House in Mali in support of Op PRESENCE Roto 6. In August 2022, she participated in a recce to Resolute Bay to conduct a facility condition assessment for RPOU(N). From August 2022 to January 2023, she participated in the site development planning and design efforts for Operational Support Hub Latin America and the Caribbean. Throughout her time at 1 ESU, she has been involved in the redesign of the 600-yard range on CFB Kingston.



Le Capt Schonfelder est née à Montréal, au Québec, en 1995. Elle s'est jointe aux FAC en juillet 2013 au CRFC détachement Montréal en tant qu'officière de guerre navale. En 2017, elle a effectué une mutation professionnelle pour devenir officière du génie de construction. Elle a obtenu son baccalauréat en génie civil au CMRC en 2018. Après avoir obtenu son diplôme du CMRC, elle a travaillé au sein de l'Unité des opérations immobilières (UOI) (Ontario) détachement Kingston en tant qu'officière des plans. Elle a ensuite terminé sa formation de métier en 2020 à l'EGMFC de la BFC Gagetown. Le Capt Schonfelder a d'abord été affectée à l'UOI(O) détachement Kingston en 2020, où elle a occupé le poste d'officière des plans et, par la suite, celui d'officière des besoins. Elle a été promue au grade de capitaine en janvier 2021. En juin 2021, elle est affectée à la 1re unité d'appui du génie (UAG) où elle occupe le poste de commandant d'équipe spécialisée du génie. En avril 2022, elle a dirigé une visite d'assistance tactique au Mali à l'appui de l'opération PRESENCE Roto 6, la reconnaissance de la Maison du Canada. En août 2022, elle a dirigé une reconnaissance à Resolute Bay afin d'effectuer une évaluation de l'état des installations pour les Opérations immobilières du Nord. D'août 2022 à janvier 2023, elle a dirigé les efforts de planification et de conception à l'appui du plan de développement du site du centre de soutien opérationnel en Amérique latine et dans les Caraïbes. Tout au long de son mandat à la 1re UAG, elle a participé à la refonte du champ de tir de 600 verges de la BFC Kingston.